

# Cumbre Gobierno-CGT: se sumaron a la reunión la UTA y universidades

Los jefes sindicales son recibidos por Guillermo Francos. La reglamentación de la reforma laboral, la marcha universitaria y el futuro de la ley de "democracia sindical", en la mesa de negociación.

El jefe de Gabinete, Guillermo Francos, recibe este lunes en Casa Rosada a dirigentes de la CGT en medio del conflicto universitario y de la reciente reglamentación del "capítulo laboral" de la ley Bases. Minutos antes de las 17 del día de ayer comenzaron a llegar los sindicalistas con la novedad que los acompañaban dirigente de la UTA y de universidades.

Francos recibió a los representantes de la central obrera en su despacho de Balcarce 50, en un encuentro que será a "agenda abierta". Los primeros en llegar a la Casa Rosada, minutos antes de las 17 fueron Carlos Acuña (estaciones de servicio) y Héctor Daer (Sanidad), integrantes del triunvirato que se completa con Pablo Moyano. También llegaron temprano Andrés Rodríguez (UPCN), Sergio Romero (docentes), Daniel Ricci (docentes de universidades), Roberto Fernández (UTA), y Jorge Sola (seguros).

Sobre la hora llegaron Gerardo Martínez (UOCRA) y el titular del sindicato del vidrio Cristian Jerónimo, el único moyanista en el cónclave. También ingresó sobre el final la única mujer en la mesa, Maia Volcovinsky (judiciales).

En la semana previa, la central obrera, que convocó a los gremios que nuclea a movilizar junto a las universidades el próximo 2 de octubre, tuvo una buena noti-



Los representantes de la CGT al ingresar a la reunión en Casa Rosada.

cia cuando el martes pasado se suspendió el debate que iba a tratar las modificaciones en la Ley de Asociaciones Sindicales.

Se trataba de una serie de modificaciones sustanciales en el ordenamiento gremial, que no contaban con el visto bueno de la CGT, como la eliminación de las reelecciones indefinidas para los secretarios generales, la supresión de la obligatoriedad de la cuota solidaria y la puesta en vigencia de la ficha limpia para los sindicalistas. Asimismo, se apuntaba a la reglamentación de órgano de cinco miembros en las dirigencias de los sindicatos con representación de las minorías y se establecían nuevos esquemas de elección de la obra social sindical.

El proyecto -impulsado por el presidente de la comisión de Legislación del Trabajo en la Cámara de Diputados, Martín Tetaz (UCR)- tenía hasta ese momento el acompañamiento de los bloques de Encuentro Federal, la Coalición Cívica,

el PRO y La Libertad Avanza. Sin embargo, un acuerdo entre el partido libertario y la cúpula dirigencial de la CGT puso un freno a las reformas. La reglamentación de la reforma laboral incluida en la Ley de Bases y el conflicto por Aerolíneas Argentinas profundizó en las últimas semanas el diálogo de la gestión libertaria con la CGT, luego de que meses atrás la central se retirara de la mesa social que promueve el oficialismo.

La CGT irá a la Casa Rosada para reunirse con Guillermo Francos, sin la presencia de Moyano, quien mantiene su postura de no dialogar con el gobierno, los triunviros Héctor Daer (Sanidad) y Carlos Acuña (estaciones de servicio) comandarán la delegación que irá a la Casa Rosada. También formarán parte Andrés Rodríguez (UPCN), Gerardo Martínez (UOCRA) y José Luis Lingeri (Obras Sanitarias), entre otros dirigentes de peso.

La primera reunión entre los líderes de la CGT y

el gobierno se dio allá por abril. El encuentro tuvo lugar en Casa de Gobierno, con la presencia de Francos como principal interlocutor. Por entonces, el funcionario ocupaba el rol de Ministro del Interior, dado que su llegada a la jefatura de Gabinete tuvo lugar recién en junio.

De aquel encuentro participaron los principales referentes sindicales de la CGT junto con Hugo Moyano. La apertura del diálogo no evitó que la central obrera concretara el paro del 9 de mayo, el segundo desde la llegada de Milei al Poder Ejecutivo.

La segunda reunión tuvo lugar el 16 de julio. La comitiva de la central obrera fue convocada a formar parte de la mesa social que impulsó el secretario de Trabajo, Julio Cordero, para discutir la reglamentación de la reforma laboral incluida en la ley Bases. Aquel fue el último contacto, dado que la gremial desistió a concurrir a otra audiencia ante la decisión de Economía de reimponer el impuesto a las Ganancias, entre otros puntos.

Si bien no hubo un nuevo encuentro formal, la CGT mantuvo abierto el diálogo con el Gobierno. Y en las últimas semanas, intentó incorporar en la reglamentación del artículo "anti-bloqueo" un procedimiento judicial previo para evitar el despido de los trabajadores.

Finalmente, el apartado en cuestión no se reglamentó, por lo que su redacción quedó tal como lo estipula la ley Bases. Para un sector de la central obrera, esta solución no fue vista con malos ojos, debido a que se evitó el riesgo de que se incorpore una propuesta más dura.

## Javier Milei mantuvo una bilateral con Nayib Bukele



Los presidentes en el Salón Blanco de la Casa Rosada.

Se trata de la primera visita oficial de Bukele al país. En Casa Rosada se llevaron adelante reuniones entre los presidentes y entre ministros de ambos gabinetes. Salieron a saludar desde el balcón presidencial.

El presidente Javier Milei mantuvo ayer lunes por la tarde una reunión bilateral con su par de El Salvador, Nayib Bukele, en Casa Rosada. El mandatario esperó al invitado en el salón de los bustos y luego se dirigieron al despacho presidencial. Una vez terminado el encuentro, el jefe de Estado invitó a Bukele a saludar desde el balcón presidencial.

"Vamos a hablar de muchos temas", dijo Bukele minutos antes de arribar a la Casa Rosada en la Plaza San Martín donde hizo la tradicional ofrenda floral. Entre los temas que se hablarán están economía, energía, comercio y seguridad. Se trata de la primera visita oficial del presidente salvadoreño a la Argentina.

Ambos mandatarios se dirigieron al Salón Blanco para tomarse las fotos oficiales y luego se retiraron para tener una audiencia privada. En paralelo a la reunión entre los presidentes, se lleva adelante una bilateral entre los ministros de la Argentina y de El Salvador.

Acompañaron al mandatario el jefe de Gabinete, Guillermo Francos, la Secretaria General de la Presidencia, Karina Milei, y los ministros de Relaciones Exteriores, Diana Mondino; de Economía, Luis Caputo; de Justicia, Mariano Cuneo Libarona; de Seguridad, Patricia Bullrich; de Capital Humano, Sandra Pettovello; el Vocero Presidencial, Manuel Adorni y el Embajador de Argentina en la República de El Salvador, Sergio Iaciu.

Participaron por El Salvador los ministros de Relaciones Exteriores, Alexandra Hill; de Seguridad y Justicia, Gustavo Villatoro; de Cultura, Raúl Castillo; el Presidente de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa, Daniel Álvarez; el Presidente de la Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma, Federico Anliker; el Presidente de INVEST, Rodrigo Ayala; el Jefe del Estado Mayor Presidencial, Manuel Acevedo López y el Embajador de la República El Salvador en Argentina, Eduardo Cardoza Mata.

## PAE y Golar eligieron instalar su primer barco de GNL en Río Negro

Southern Energy, propiedad de Pan American Energy y la noruega Golar LNG, decidió instalar el buque de licuefacción de Gas Natural Licuado (GNL) destinado a los mercados de exportación a partir de 2027 en el Golfo San Matías, provincia de Río Negro.

Según informaron las compañías, PAE y Golar LNG trabajaron en conjunto para analizar técnicamente la mejor ubicación del buque teniendo en cuenta las condiciones marítimas, logísticas y los costos de desarrollo de infraestructura.

"Como resultado del análisis técnico, el Golfo

San Matías en la provincia de Río Negro fue reconocido como la mejor locación disponible para el buque Hilli Episeyo", subrayaron en una comunicación oficial enviada a Energy Report.

El barco tiene una capacidad de producción de 2,45 millones de toneladas anuales de GNL, equivalente a 11,5 millones de metros cúbicos día de gas natural.

¿Por qué PAE eligió Río Negro para su buque de GNL?

La ubicación se definió en función a las propias características de operación del buque, los estudios de batimetría (medición de las

profundidades marinas para determinar la topografía del fondo del mar) y las condiciones oceanográficas (mareas, olas, vientos y corrientes) del sitio.

Según remarcaron, las condiciones del Golfo San Matías son similares a las que existen en las cercanías de Kribi, Camerún, donde el Hilli Episeyo ya produjo más de 8 millones de toneladas de GNL y cargó más de 120 buques metaneros.

"La disponibilidad operativa en el Golfo San Matías es muy elevada y fue determinante para la elección del sitio: su profundidad de fondeo de aproxima-

damente 35 metros permite una operación segura y sin restricciones de calado", destacaron las empresas.

### EDICTO

La Sra. Juez de Primera Instancia del Juzgado Civil y Comercial N°4, Primera Circunscripción, de la ciudad de Resistencia, Dra. María Eugenia Barranco Cortes, Secretaria Autorizante, con domicilio en Avda. Laprida 33, Torre 1, Piso 1, ciudad, CITA a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por la causante Sra. SANTA, TERESITA VALLEJOS, DNI N° 10.408.670, para que dentro del plazo de UN (1) MES acrediten tal circunstancia, mediante la publicación por un (1) DIA en el Boletín Oficial y en un Diario de publicación local, plazo que comenzará a correr desde el día siguiente al de la última publicación, bajo apercibimiento de ley, según lo ordenado en los autos caratulados "VALLEJOS SANTA TERESITA S/SUCESION AB-INTESTATO" Exp. N°7788/20. Dra. Mónica D. Sanabria, secretaria provisoria, Juzgado, Civil y Comercial N°4, Vto. 1/10

**LA IMPRENTA**  
DE JUAN GRNJA

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

**ENTREGA EN 24 HORAS**

**SELLOS DE GOMA EN EL DIA**

**AV. BELGRANO 383**  
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949  
E-mail: juangrnja@arnet.com.ar